

Sommerfest am 19.07.2023 in der „Sudpfanne“ Bayreuth

In diesem Jahr gab es etwas Neues - anstatt zu einer Adventsfeier haben wir zu einem Sommerfest in die „Sudpfanne“ in Oberkonnersreuth eingeladen. Wir hatten 75 Anmeldungen, leider haben 13 Personen abgesagt, dafür sind 4 Personen ohne vorherige Anmeldung gekommen und so waren wir schließlich 66 Personen auf dem Fest.

Der Wettergott hat es sehr gut gemeint mit uns Telekom- und Post-Seniorinnen und Senioren. Die Sonne lachte vom Himmel, es war nicht so heiß und es wehte ein laues Lüftchen. Der angekündigte Regen gegen Abend ist ausgeblieben und wir konnten den Nachmittag bis zum Schluss genießen.

Viele von uns haben sich seit langem zum ersten Mal wieder getroffen und es fand ein reger Gesprächsaustausch statt. Eröffnet wurde unser Fest mit einer Rede von Frau Johanna Söhnlein und anschließend hat am Nachmittag der Kollege Siegfried Münch mit seiner Musik alle begeistert. Für jeden Geschmack war etwas dabei und so kam es sogar zu einer spontanen „Löffel-Einlage“ zusammen mit Bruno Dörfler. Dazwischen hat Johanna Söhnlein noch eine für uns Senioren sehr zutreffende lustige Geschichte erzählt.

Es gab Kaffee und verschiedene Kuchen - davon wirklich reichlich und so konnten einige noch ein paar Stücke mit nach Hause nehmen. Gegen Abend wurden noch Platten mit belegten Broten auf die Tische gestellt, die auch in „Nullkommanix“ geleert wurden.

Gegen 18:00 Uhr leert sich die Terrasse und wir bekommen ausschließlich positive Rückmeldungen von unseren Kolleginnen und Kollegen. Nachdem das Sommerfest so gut angenommen worden ist, steht bereits fest, dass es im nächsten Jahr wieder ein solches geben wird. Auch die Location wird beibehalten, es war gemütlich in Oberkonnersreuth und der Service perfekt.



Begrüßung durch Frau Söhnlein



Sturm auf das Kuchenbuffet



Siggi macht Stimmung